



lunes 9 de septiembre de 2019

EL AYUNTAMIENTO HABILITARÁ UNA ZONA DE PRODUCTOS PARA CELÍACOS DURANTE LA NOCHE DEL CHOCOLATE



El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Juventud, habilitará una zona para que las personas celíacas puedan disfrutar del chocolate popular que pondrá en marcha el Consistorio durante la noche del miércoles 11 de septiembre al jueves 12 de septiembre en la Plaza Sacristán Guerrero. El Delegado Manuel Salvat detalla que tras ofrecer a la Plataforma de Celíacos de los Alcores esta iniciativa, se pondrá en marcha dos barras donde habrá dulces para celíacos y chocolate sin lactosa.

Salvat explica que en la Noche del Chocolate habrá mesas y sillas para que se pueda disfrutar de los dulces y chocolate, cuatro aseos portátiles masculinos y femeninos y para personas con movilidad reducida, y también papeleras por toda la zona para mantenerla limpia, aunque desde el Ayuntamiento se hará un plan especial de limpieza en la Plaza. Las actuaciones musicales comenzarán a partir de las 00.15 del 12 de septiembre hasta las 5.00 de la madrugada.

“Esta acción se ha venido desarrollando a iniciativa del Ayuntamiento y hemos querido seguir realizándola , agradecemos a la Plataforma de Celíacos de los Alcores su ayuda y participación para saber que alimentos tenemos que poner a disposición de este colectivo”, declara el delegado, que invita a los visueños a un chocolate popular que permitirá a la ciudadanía pasar una noche en hermandad y confraternización.